

Elternbrief, den 05. November 2021 / Lettre aux parents du 05.11.2021

Liebe Eltern des DFG / Chers Parents du LFA,

Wir hoffen Ihre Kinder konnten die Herbstferien genießen und sich entsprechend erholen.

Sie haben in der Presse vielleicht Unterschiedliches zur Wiedereinführung der Maskenpflicht im Unterricht gelesen. Offiziell sieht es für die kommende Woche nun folgendermaßen aus: Vorläufig bleibt die Regelung wie vor den Herbstferien, das heißt **im Unterricht und am "Arbeitsplatz" besteht weiterhin keine Maskenpflicht**. Das KM behält sich jedoch vor, dies schnell zu ändern, falls die Infektionsrate weiterhin steigen sollte. Dann könnte die Maskenpflicht im Unterricht auch noch vor Erreichen der "Warnstufe" wieder eingeführt werden.

Nous espérons que vos enfants ont pu se reposer pendant les vacances de la Toussaint.

La réglementation sur le port du masque reste inchangée après les vacances de la Toussaint: **Le port du masque ne reste donc pas obligatoire** dans les salles de cours, quand les élèves sont assis à leur place de travail. Ceci pourra pourtant rapidement changer si le taux d'infection continue à augmenter et que le ministère réintroduit le port du masque en cours.

Mit freundlichen Grüßen / Cordialement

Johannes Remmer + Miguel Rubio

Deutsch-Französische Schulleitung

DFG/LFA